

Betr.: FMA genehmigt neue Gesellschafterstruktur bei ARC - Kunden- und Presseinformation

Florian Gröschl erwirbt 50% an der Absolute Return Consulting GmbH

ARC anlässlich des 15 Jahres Jubiläums nun zu gleichen Teilen im Besitz von Wolfgang Alkier's Dr. Alkier GmbH und Florian Gröschl's FLG GmbH

Die beiden Geschäftsführer und nunmehr (via ihrer Holdinggesellschaften) gemeinsamen Eigentümer der ARC, Dr. Wolfgang Alkier und Mag. Florian Gröschl freuen sich bekanntzugeben, dass der Verkauf von 50% der ARC-Anteile nunmehr auch von der FMA genehmigt wurde.

Durch die neue Eigentümerstruktur wird die Langfristigkeit der Strategie der ARC unterstrichen. Das bereits seit 15 Jahren erfolgreiche Geschäftsmodell wird im Sinne aller Kunden und Partner in gewohnt hoher Qualität von dem bestehenden Team weitergeführt und -entwickelt. Neben der Suche von ausgezeichneten internationalen Investmentprodukten und der Vermittlung dieser an institutionelle Investoren, stellt Investment Advisory – zB in Form des Dachfonds mahi546 – einen Schwerpunkt der ARC dar.

Wolfgang Alkier, der weiterhin aktiver Geschäftsführer der ARC sein wird: „Florian hat seit seinem Eintritt 2011 und ab 2013 als Co-Geschäftsführer zu einer äußerst positiven Unternehmensentwicklung beigetragen. Durch sein jetziges Commitment sind die Weichen für die erfolgreiche Zukunft gestellt.“

Florian Gröschl, der neben der Betreuung vieler institutioneller Kunden auch für das Investment Advisory zuständig ist: „Ich freue mich, dass mir Wolfgang das Vertrauen geschenkt hat, ihn zukünftig nicht nur als Geschäftsführer zu unterstützen, sondern nun auch als Partner zu begleiten!“

Wien, 14.6.2017

Für Rückfragen: ARC unter der Telefonnummer 01/ 52106 31 oder office@arc.at